

Note de service

Direction générale

DESTINATAIRES: Gestionnaires et personnel de soins du CISSS des Laurentides

EXPÉDITRICE: Isabelle Yelle, directrice des soins infirmiers

DATE: 17 mars 2020

OBJET: RAPPEL SUR LA TENUE VESTIMENTAIRE

PORT DE L'UNIFORME

Dans la situation actuelle de risque de propagation du COVID-19, nous souhaitons vous rappeler l'importance du port de l'uniforme lors de la prestation de soins.

Nous demandons également à tout le personnel de soins de prévoir des vêtements afin de vous changer à votre arrivée et lors de votre départ, et ainsi limiter le port de l'uniforme de travail aux heures de travail et aux enceintes de l'établissement.

De plus, et en concordance avec les recommandations de <u>l'Ordre des infirmières</u> <u>et infirmiers du Québec</u>, les vêtements devraient être changés quotidiennement et faire l'objet d'un entretien régulier.

Merci de considérer avec haute importance ce rappel afin de protéger la population et vos familles.